
Unter Berücksichtigung des vorgegebenen Repertoires werden wir folgende Werke vortragen:  
Taking into account the assigned Repertoire we will perform following works:			 
	

Vorrunde Audio Datei (1. Runde) First-round selection/Audio Sample (20 min.)

A) ein virtuoses Stück nach Wahl ODER zwei Capricen von Nicoló Paganini 
B) eine Sonate nach Wahl von Ludwig van Beethoven 
A) one virtuoso piece of choice OR two caprices from Nicoló Paganini 
B) one sonata of choice from Ludwig van Beethoven 

Semifinale (2. Runde) Semi-Finals (Second-round selection) (25 min.) 

A) Johann Sebastian Bach: 1.und 2.Satz aus den Sonaten für Violine solo BWV 1001 
g-moll,BWV 1003 a-moll oder BWV 1005 C-Dur 
A) Johann Sebastian Bach: 1st and 2nd movement from Violin Sonata No.1 in G-minor, BWV 
1001 OR BWV 1003 a-minor OR BWV 1005 C-major 

B) ein kurzes Werk aus dem 20. oder 21. Jahrhundert  (Dauer bis zu 10 Minuten,bei Werken 
ausserhalb des gängigen Repertoires bitte Noten in Kopie beifügen) 
B) a short opus from 20th or 21st century (maximum length 10 min, for extraordinary pieces 
please prepare music notes in advance)

C*) 1.und 2.Satz (mit Klavierbegleitung) aus einem der folgenden Violinkonzerte: 
Johannes Brahms D-Dur op.77, Felix Mendelssohn-Bartholdy e-moll op.64,  
Jean Sibelius Violinkonzert d-Moll op. 47, Peter Iljitsch Tschaikowsky D-Dur op.35 
C*) 1st and 2nd movement of following Violin concertos: Johannes Brahms D-major op.77,  
Felix Mendelssohn-Bartholdy e-minor op.64, Jean Sibelius Violin concerto d-minor op. 47, 
Peter Iljitsch Tschaikowsky D-major op.35 

 

Finale (3. Runde) Finals (Third round)

Öffentliche Veranstaltung (30 Min.) Public presentation (30 min.)

Wolfgang Amadeus Mozart: eines der Violinkonzerte G-Dur KV 216, D-Dur KV 218 oder 
A-Dur  KV 219 (mit Orchesterbegleitung) 
Wolfgang Amadeus Mozart: one concerto of choice from Violin concerto G-major KV 216 OR 
D-major KV 218 OR A-Dur  KV 219 (orchestral accompaniment) 

*bei 2C behält sich die Jury vor, im 1.Satz abzubrechen und um den 2.Satz zu bitten. 
* in 2C the jury is authorized to interrupt the 1st movement and to ask for the 2nd movement
  1st movement and to ask for the 2nd movement
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ANMELDUNG                                                APPLICATION
zum „August-Everding-Musikwettbewerb“ 2019 
des Münchener Konzertverein e.V.
im Fach Violine

Lebenslauf	 Curriculum vitae 

Wenn nicht genügend Platz, bitte einen ausgeschriebenen Lebenslauf, keine Stichworte, auf separatem Blatt 
beilegen, besser noch als e-mail an info@konzert-verein.de 
Please use an extra sheet of paper if it’s necessary, written CV, no keywords or better send it to:  
info@konzert-verein.de 

Lehrer 
Instructors 

Ich habe bei folgenden Wettbewerben Preise gewonnen 
I have won the following competition prizes 

to the „August-Everding-Music-Compe-
tition“ 2019 of the Münchener Konzert-
verein e.V. in the field of Violin

Münchener Konzertverein e.V. 
Leonrodstr. 68, D 80636 München
www.konzert-verein.de

Bitte deutlich lesbar ausfüllen Please write in block letters

Name/Vorname 
Name/First Name
Geschlecht	 c  männlich male   

Gender 	 c  weiblich female 

Geburtsdatum:
Date of Birth
Staatsangehörigkeit 
Nationality
Adresse in der Zeit bis November 2019 
Address up to November 2019
Tel./Fax: 
phone/fax
E-mail 
e-mail

Ich melde mich hiermit verbindlich zur Teilnahme am „August Everding Musikwettbewerb“ 
2019 der Münchener Konzertverein e.V. am 14. und 15. November 2019 in München an und 
erkläre mich mit den Wettbewerbsbedingungen einverstanden. Die Entscheidungen über die 
Preisvergabe sind unwiderruflich und unanfechtbar; der Rechtsweg ist ausgeschlossen. 

I apply for participation in the „August Everding Music Competition“ 2019 of the Münchener 
Konzertverein e.V. on the 14th and 15th November 2019 in Munich (Germany). I agree with all 
terms of competition. I understand that all decisions regarding the awards are irrevocable and 
incontestable. There is no possibility of recourse to legal action.

	 	 					   
Ort, Datum City, Date		  Unterschrift Signature


